

「今」

週の土曜日曜にかけて雪が降るんだってよおーってニュース。ああ、いつもその前は3月ごろの晴れ間も見えていたのが本当かなあと、あまり期待していなかったのが、降り始めて「びっくりポン」の3日間でした。会社も休みになり、家にこもってお菓子作りに励みました。休養を兼ねて茶飲みでした。飲んで雪下ろし。会社に行くための道作りでした。

(T.Y 東市来町 60代女性)

お便りありがとうございます。

ほんとにすごい大雪でしたね。わたしも、まさかあそこまで降るとは思ってませんでした。まさにびっくりポンです。よせばいいのに、雪景色が目に入った瞬間「撮りまくらねば」と思ってしまい、雪の降る日曜にカメラを持って駆け回りました。

翌日は歩き回って筋肉痛の足で歩いて通勤。うちの職場は休みにならないんですよね。鹿児島ではめったに見れない雪下ろしの風景、撮ってみたかったです。

1月23日、夜は風もなく、星空を眺めながら散歩し、明日は大雪になるんだろうかと半信半疑でした。

1月24日、朝真白の世界にびっくり。今日は女性大会があるはずだったのに中止の放送がある。消防署の方のオープニング、認知症の寸劇と公演を楽しみにしていたのに、商工会女性部の活動発表がなくなり残念でした。

奄美では115年ぶり、鹿児島でも5年ぶりの大雪。仕方がないなと思うところでした。

(モンちゃん 日吉町 70代女性)

お便りありがとうございます。

楽しみにしていた女性大会の中止、残念でしたね。5年ぶりの大雪でしたから仕方なかったのかもしれない。

雪が降るのが日常となっている地域の方はすごいなあと思うところでした。たった数日の「降雪」に私たちはおおわらわなのに。それとは逆に「降灰」の方は他県の人には驚きなのではないでしょうか。

今月のお題～雪の日のこぼれ話～

「雪」

、積もりましたねえ。休日という事もあり、主人と張り切って大きな雪だるま作り、子どもと雪合戦。翌日はママ友と誰かが作ったかまくらに入り記念撮影。一度やってみたかった雪の上に大の字で寝そべって更にパシヤリ！テンション上げ上げで雪の日を大いに満喫しました。

が、その翌月。ガラケーの携帯代が何といつもの4倍。えっ！携帯会社に慌てて尋ねると、「スマートフォンからガラケーの携帯に写真が送られると数百円〜数千円かかります」との事。1枚数千円って。スマホ所有のママ友が撮影して送ってくれた写真は計5枚。トホホ〜な雪の日のこぼれ話でした。みなさん！くれぐれも気をつけて下さいね。

(2人目妊娠中 東市来町 30代女性)

お便りありがとうございます。

1枚数千円って、そんな高いんですね！現像して写真でもらった方が安くついたかもですね。

つか、かまくらが作れたんですか？まだ見たことないです、かまくらって。また、いつか日置市で大雪が降ったときは挑戦してみます、かまくらづくり！作り方を予習しとかないと…。

「去」

年の12月、宮城県に住む孫の所に行き「鹿児島は暖かいよ。気温も10度は高いよ。今度は鹿児島に転勤になるといいね。おばあちゃん楽しみにしてるからね」等と鹿児島が暖かくて暮らしやすいと、大いに宣伝して帰ってきて、何年ぶりかの大雪にびっくり仰天。それにしても一面の銀世界、感動しました。ステキでしたね。2月号の表紙もステキ。

(暖かいのが好き 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます。

さいごのコメント、とてもうれしいです！あの日、城山公園に行けばいい写真が撮れるのではないかと思っただけですが、自分の車では雪の坂道を登れないので、わざわざ人の四輪駆動に乗せてもらいました。銀世界を登って行くと、真っ白の世界にポツポツと紅い点が見えるんです。これだと思って夢中でシャッターを切っていました。自分自身感動の1枚です。

1 月24日、25日と雪が積もり、出かける予定をキャンセル。翌日、伊集院に彼と出かけた時、あちこち雪が残っていました。「すぐい、この畑一面まだこんなに雪が残ってるよ。やっぱり伊集院って寒い所なんだね」と私。彼から「よく見て。霜除けの白いビニールシートだから」と言われて2人で大笑いしました。伊集院だけこんなに雪降るわけじゃないですよね。
(よう 吹上町 40代女性)

お便りありがとうございます。
私も日置市の全地域の雪景色を見て回りたかったんですが、車が使えないので断念しました。ただ聞いた話じゃ、やっぱり伊集院の方が積もり方がすごかったみたいです。だからあなたが間違っていないですよ！でも、ビニールシートを見間違えるのはちょっと面白いですね。

1 月24日の積雪には驚いた。朝、一階部屋のカーテンを開けると、近くの山や木々、屋根等が積雪で美しく輝いていた。何歳になっても雪景色には、胸が高鳴るものだ。すぐ、家周辺の雪景色の写真を撮った。愛車の上には、22cmの積雪が！近くの道路横では、子どもが笑顔で雪だるま作りに興じていた。
大阪に住む友人から、テレビを見て積雪被害を気遣う電話があった。早速、友人に手紙を書き写真を添え、雨靴で郵便局まで歩いた。途中で見かける雪だるまが、ほのぼのとした雪国気分を、かもし出してくれた。翌朝、隣家の屋根に垂れ下がったつららに、また感激！何年ぶりに見たことだろう！
(喜久夫ちゃん 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます。
ほんとうにいくつになっても雪景色を見ればワクワクします。南国育ちの悲しい性でしょうか。雪だるまにつらら、わずかな間しか味わうことのできない雪国気分にはほんとに感激しました！

今月のお題～雪の日のこぼれ話～

素 敵な雪景色の表紙を見て、城山公園に撮影でありますが、大雪の日は雪が20〜30cm積もり、水道管も破裂し、5年前に買った車のチェーンは使い物にならず途方に暮れておりましたが、近所の方が声をかけてくれ、車で買ひ物や温泉に連れていってくださいました。寒い寒い大雪の日でしたが、人の優しさに触れ、心が温かくなりました。困った人がいたら、私も手を差し伸べようと思いました。日置市は魅力的で活気があつてよいなと広報紙を読んで思います。元気をもらつてます。
(ひかる 伊佐市 40代女性)

お便りありがとうございます。
車のチェーンって、この時ばかりは必要だなと思うのですが、もう春になるうとして今のは買う気が起らないし、買つても付け方がわかんない。次雪降るのはいつになるかわかんないですね。鹿児島の人間にとっては、非常に買い時が難しいものです。でも、心温まるいい体験でした。ぜひまた誰かに手を差し伸べてあげてください。
伊佐市も十分魅力的な町ですよ！カラフルなゴミ袋とか、市民の方に活気があつて。私もいろいろ学ばせてもらっています。

お おいに感動致し今月の表紙に魅入りました。このまま仕舞うのは勿体ないと思いつつも考えた末、昨日やつと思いつき、手ごろな額縁の絵を外し「今月の表紙」と入れ替えました。飾ってこれなら何時でも眺められると発想を喜び、また撮影された方に感謝致しました。
(M・T 東市来町 80代女性)

お便りありがとうございます。
「雪に耐えて梅花麗し」。西郷隆盛の言葉です。この言葉を添えればまた違った味わいもあったかもしれせん。しかし、城山公園の階段を登り切ったとき、一面の白銀の世界にポツポツと、梅の花を見つけた時の感動は忘れられません。
表紙を飾っていた恐縮です。カメラマン冥利につきます。ありがとうございます。

読者の声お返事コーナー ホームページ v e r s

日 曜日、コーヒータイムのおともはひおき2月号。特集、まちの話題と読み進み、このとり便。そうか、日置市はこのとり形の形なんだと嬉しい発見をしてページをめくると二十歳の決意のコーナー。実行委員長若下さんの「今ここにいられることは1つの奇跡」という足元をみつめた言葉に涙がこぼれそうになりました。新成人の皆さんの晴れやかな笑顔がずっと続きますように！

私も大人の先輩としてまだまだがんばらなきゃなと励まされた思いでした。

(コントラママ 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます。

「このような意見をもらえて本当に有難いです。市民の方のお茶請けとなるような紙面を作っていくきたいと思います。」

「コーヒーといえば、巻末の『編集たいむ』。実はたいてい喫茶店でコーヒーを飲みながら書いています。ゆったりとした場所じゃないとなかなか書き進めないんです。職場じゃ電話も鳴るし、家じゃ子どもがじやれてくる。週末にタブレットにむかって何かを書いていている人がいたら、もしかしたら私かもしれません。」

L I F E、石原琢二郎さんの描いた吹上の千本楠「年年歳歳く巻」くすばらしい！しばし見とれました。生で拝見したいです。生命の躍動を感じ、活力が自ずと湧いてくる作品です。

本の世界に飛び込むもう自分の生活圏はごく限られていきます。未知の世界を少しでも知りたいので、私自身図書館を利用させてもらっています。読みたい本をお願いしておきますと準備して下さり、誠にありがとうございます。皆さん、大いに図書館を活用しましょう。最後に更なる日置市の発展をお祈りいたします。

(孫大好きミーシヤン 東市来町 60代女性)

お便りありがとうございます。

石原さんも喜んでくれると思います。「年年歳歳く巻」生で見させていただきました。本当に素晴らしい作品です。そして先日、千本楠にも行ってきました。たぶんあの木を描いたんだろうな、と思う楠がありました。その木が持っている生命の躍動感を見事に表現しているなと感じたところでした。

広報紙をすみずみまで見ていただいてありがとうございます！

フリーク

久 ぶりに広報紙を読んで、日置市の地域で頑張っている方々等のいろいろな出来事等が掲載されていて良かったなあと思いました。できればこれから各地域の中学校中体連の様子、成績を掲載して欲しいなあと思います。

(F.M 吹上町 60代男性)

お便りありがとうございます。

感想いただきありがとうございます。これからも広報ひおきをよろしく願います。

各地域の運動会なんかも載せていければ喜んでもらえるかもですね。がんばります！

伊 集院に住んで5年になります。一緒に移り住んで、3月で102歳になる母がおります。現在リハビリのある施設に、車いすですが、寝たきりゼロ精神を目指して笑顔感謝で過ごしています。耳は遠くなりながらも明るく生きているそんな母をぜひ取材してください。読みやすく工夫されている広報紙に感謝！

(Y.O 伊集院町 60代女性)

お便りありがとうございます。

「寝たきりゼロ精神」大事ですよ。前の部署で介護の現場を見てきましたけど、そういった心構えが大事なんだなとつくづく感じさせられました。歳をとっても元気な方はみなさん笑顔が輝いていました。これからも「寝たきりゼロ精神」がんばってください。

去 年12月に伊佐より伊集院に参りました。暖かい気候で過ごしやすいです。人も優しいですネ！歴史も深くこれから楽しみです。城山公園、とても空気がきれいで和みます

(いちごすき♡ 伊集院町 40代女性)

お便りありがとうございます。

日置市にようこそ！これから日置市と「広報ひおき」をよろしく願います。知れば知るほど面白いですよ、日置市は。歴史、自然、ぜひ日置市を堪能してください！

毎月かかさず読んでいます。3才と9カ月の男の子のママです。4月からはじまる「ひおきコウノトリ便」とってもいいなあ♡と思います！ちよっど上の子の6ヶ月検診頃からブックスタート事業がはじまり、絵本に触れる機会ができて、その時もありがたかったですが、今後さらに育児に役立つグッズがいたただける事で、もっともっど日置市が子育てしやすい街、また日置市で子育てしたい♡と思えるようになっていくのではないかなあと思います。今後の育児も楽しんでいきたいと思えます♡
(ゆうけいママ 東市来町 30代女性)

お便りありがとうございます。
「ひおきコウノトリ便」。子育て世代のみなさんから好評をいただいています！子育てのしやすいまち日置市」を目指してがんばっていきます！
この企画会議に私も何回か参加させてもらいました。子育て中のお母さん方や専門家の方が、真剣に意見を交わしてできあがりました。あのロゴマークもいいですね。これを手渡される第1号の方はどんな方なのか。今から取材に行くのが楽しみです！

フリートーク

～日置市お便り板～